

POURRITURE POLITICIENNE GÉNÉRALISÉE : pour en venir à bout, essayons de chercher les CAUSES de la CRIMINALITÉ POLITIQUE : lobbying, trafic d'influence, pantouflage, impunité des grands fraudeurs, appropriation des grandes sources d'information, promesses impunément bafouées, mensonges éhontés et trahisons de l'intérêt général...

Tous les pouvoirs ont une tendance éternelle à s'autonomiser, à s'affranchir de tout contrôle, et donc à écrire eux-mêmes les règles de la représentation (la constitution), leurs propres limites.

Or, ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir : ce n'est pas aux parlementaires, ni aux ministres, ni aux professionnels de la politique, d'écrire ou de modifier la constitution, parce qu'ils sont en CONFLIT D'INTÉRÊTS : ils ont un intérêt personnel (instituer LEUR puissance) contraire à l'intérêt général (instituer la souveraineté POPULAIRE).

Seuls les représentés sont légitimes et aptes à écrire les règles de la représentation. Les représentants, eux, devraient être écartés du processus constituant.

Les gilets jaunes aujourd'hui, les autres citoyens demain, sont en train de contester la représentation faussée par les politiciens, et de penser EUX-MÊMES les règles de la représentation.

Les électeurs enfants deviennent des citoyens constituants.

C'est historique.

Étienne.

---

*Fil Facebook correspondant à ce billet :*

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156781827252317>

